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Betreff: 

 
Aufkleber für Papierkörbe in Einfeld 
 

ISEK-Ziel: 
 

Umwelt- und Lebensqualität nachhaltig 
sichern und verbessern 
 

 
B e g r ü n d u n g : 

 
Der Stadtteilbeirat Einfeld hat in den Sitzungen am 23. April 2019 und 30. Oktober 2019 
die Hundekotproblematik behandelt und ob die korrekte Entsorgung der Hundekotbeutel 
durch Aufkleber auf Papierkörben gefördert werden kann. Es wurde die Herstellung von 
Aufklebern aus Mitteln der Courier-Müllsammelaktion beschlossen. Die Motive sind inner-
halb des Stadtteilbeirates abgestimmt worden. Die Motive der Aufkleber sind auf der An-
lage 1 als Bild 2 bis 5 angefügt. 
 

Aus Sicht des Stadtteilbeirates besteht das „Problem mit dem Hundekot“ vor allem darin, 
dass die Kotbeutel zwar benutzt werden, dann aber zum Teil wahllos am Wegesrand oder 
im Gebüsch entsorgt werden. Die Kotbeutel sollen in die öffentlich aufgestellten Müllbe-
hälter entsorgt werden. Für einige Mitbürger könnte es hilfreich sein, wenn dies nochmals 
ausdrücklich klargestellt wird. Deswegen sollen die Müllbehälter im Stadtteil Aufkleber 
erhalten, die auf die Möglichkeit der Kotbeutelentsorgung in diese Behälter hinweisen.  
 

Die Aufkleber sollen an öffentlichen Papierkörben (Modell Kopenhagen – siehe Anlage 1,   
Bild 1) in Einfeld, speziell am Einfelder See und im kleinen Park am Fuhrkamp angebracht 
werden. 
 

Mit den Aufklebern soll versuchsweise getestet werden, ob die Akzeptanz von Mülleimern 
- gerade mit Blick auf die Entsorgung von Kotbeuteln - erhöht werden kann. 
 

Die Stadt Neumünster plant derzeit keine Kampagne zur Bewerbung der Hundekotbeutel 
bzw. der Nutzung der Papierkörbe. Die Aktion in Einfeld wird daher mit Interesse ver-
folgt. Sobald Ergebnisse vorliegen, werden diese dem Ausschuss berichtet. 
 

     Im Auftrag 
 
 
 
Dr. Olaf Tauras Oliver Dörflinger 
Oberbürgermeister Stadtrat 
 
Anlagen: Anlage 1 (Bildmotive) 


